
○ 議論のまとめ（第２回コア会議） 

 

 

検討部会の設置に向けて 

 

１ 大方針 

 ⑴ 第１回会議で絞り込んだ２つの大枠テーマに沿って、検討部会の設置を調整する。 

【大枠テーマ】 

①新しい農業の発信地・松本の売込み 

②個性を生かした中山間地の再生・活用 

 

 ⑵ 大枠テーマ①と②は別々に議論するが、議論の内容は随時コア会議へフィードバ

ックして双方の関連付けを行う。 

 ⑶ 大枠テーマ①に関する検討部会は横山氏を中心に、②に関する検討部会は梶原氏

を中心に進める。 

 ⑷ 双方の検討部会の設置に向けて横山氏と事務局、梶原氏と事務局はそれぞれ具体

的な調整を進め、その結果を第３回コア会議に報告する。 

 ⑸ 検討部会の設置は、本年度中を目標とする。 

 ⑹ 市は検討部会の設置に関わり、運営を支援する。 

 

２ 大枠テーマ①に関する検討部会の設置 

 ⑴ 農業の就業人口を維持・拡大させるには全国の新規参入者に選ばれる産地となる

ことが必要で、そのためには①-1荒廃地対策、①-2農業ＤＸの推進、①-3農業の観

光化の取組みを並行して進めることが理想。 

 ⑵ 上記３つの検討部会を設置し、横山氏が主宰する「松本農業未来プロジェクト」

のメンバー等から得意な分野を生かした人材やその他の利害関係者に加わってもら

う方向で調整を進める。 

 ⑶ ①-1 荒廃地対策、①-2 農業ＤＸの推進、①-3 農業の観光化にかかる取組み内容

や進め方は今後調整する。 

 

３ 大枠テーマ②に関する検討部会の設置 

 ⑴ 最初に取り組む個別課題を「学校給食への地元食材利用の推進」に関する内容と

し、利害関係者等による検討部会を調整する。 

 ⑵ その他の課題（放牧や養蜂、観光利用等の推進）については、今後、学校給食関係

の議論の進捗状況を確認しながら、コア会議でその進め方等をあらためて議論する。 

 

 


